
2023年度 第 8回定例理事会議事録  

 

日 時：2023年 10月 19日（木） 15:00‐17:00 

場 所： ピアマリン 1階 日本人会ミーティングルーム (Web参加あり) 

会議出席者：（理事） 権田、時任、スミス、山浦、野口、伊藤慎太郎、山口、須永、今津、    

※リモート参加  長藤、渡辺奈々、デリグイン 

欠席者： 久住、冨江、ペレズ、渡辺・ドミンゴ、井上 

 

傍聴： 事務局２名  

        

議 題： 

1. 2023年度活動計画並び予算案報告 

（１） 教育部 

（２） 青年部 

（３） 文化・商工部 

（４） 渉外広報部 

（５） 総務部 

（６） 会計部 

2. 総領事館より 

3. その他 

 

野口副会長－本日も各部会から提出された報告書を一読済みとの前提のもと、質疑から始めます。 

 

（教育部）時任部長 

・日本人会チャリティーゴルフは１月２１日（日）にタロフォフォゴルフクラブで開催を予定している。 

 

（質疑応答） 

特になし 

 

（青年部）長藤理事 

・前回の実行委員会の議事録案が提出されているので確認して頂きたい。また、１０月２６日に実行員

会を開催する。各担当から急ピッチで進める必要があるものは事前にシェアして頂きたい。 

 

（質疑応答） 

野口副会長―今後は共有する部分が多くなってくるので Slackに情報をアップロードして頂きたい。 

 

（渉外広報部）山口部長 

・報告書どおり。ハロウィーンパレードについて追加で発信するものがあれば、お知らせ頂きたい。 



 

（質疑応答） 

野口副会長―毎月の報告書にあるアナリティクスの中で特徴的なものはあるか？ 

→山口部長―最近は秋祭り、台風に関する記事への反応があった。 

 

（総務部）野口部長 

・会員カード４６枚発行済み。 

・名簿の作成が遅れているが、今月中には発行する。 

 

（質疑応答） 

特になし 

 

（会計部）井上部長欠席 

・提出された会計報告書が確認され、先月に依頼があった銀行残高の記載も確認できた。 

 

（質疑応答） 

時任副会長―現金残高が意外と少ない。 

野口副会長―会員数の減少が原因。 

時任副会長―今後は日本人学校のスタッフは全員、日本人会の会員となることを必須にしようと考え

ている。 

野口副会長―以前はそのような時期もあったと聞いている。経営難から現状の様になっている。 

 

（文化商工部）山浦理事 

・ハロウィーンパレードについて賞品としてサーカスのチケットを使用したい。 

・理事ヘルプを引き続き募集している。 

・費用ルールについて理事の家族が参加した場合、去年は参加料が無料だったことから、理事の家

族の入賞は外すようにしていた。今回は理事の家族も参加料を支払っていることから、他の参加者と

同等に扱うこととする。 

・現状の参加者は大人１５名、子供１５名程度。 

・軽食の提供は Crown Plaza さんからミニバーガー、ピザ、フライドチキン、フレンチフライ、ジュース、

アイスティ、水。 

 

（質疑応答） 

野口副会長―アートアンドクラフトについて各サークルへのアンケート結果を事務局から受け取った。

集計をして案内するが、現状では４団体から参加表明があった。２０１９年は約２１団体が参加してい

ることから、今まで通りの開催という訳にはいかないと思われる。今後は領事館主催のジャパンサン

デーと一緒に開催することも検討したい。 

 



（承認事項）野口副会長 

・雇用契約書について守秘義務についていの記述が欠けているとの指摘があったので追加して再提

出している。確認して頂きたい。今月末までに修正、追加がある場合は連絡を頂きたい。 

 

・領事館より IWGC（グアム国際婦人部会）の５０周年記念が１１月４日に開催されるので関心のある方

に紹介して欲しいと連絡があった。日本人会理事会から時任副会長、山口部長、スミス理事から参加

希望があり、承認を得たい。 

⇒全会一致で承認された。 

 

・秋祭りのスポンサーから頂いた金券等の取扱いについて管理者を会長、副会長と規定して各部から

使用のリクエストがある場合は承認を得ることとしたい。 

⇒全会一致承認された。 

 

今後はログシートを作成して残高を確認できるようにする。 

現在、アメリカンサーカスさんからチケット４０枚、スターツさんからプレー券、ペイレスさんからの金券

などがある。 

 

以上。 


